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◉ 公契約関係競売入札妨害事件に対する最終提言について

市発注の図書館設備改修工事を巡る公契約関係競売入札妨害事件により、前副市長及び元都市整備課

長が逮捕・起訴されたことを受け、市議会では公契約関係競売入札妨害事件に関する調査特別委員会を設

置し、平成31年3月18日の第1回からこれまで19回にわたり原因究明と再発防止策に向けた協議を重ねてき

ました。 早急に風通しのよい組織を構築し市民の信頼を回復することを求め、令和元年12月13日、議長から

市長へ公契約関係入札妨害事件に対する提言書を提出しました。

【提言内容】

１、 コンプライアンス・ガバナンスについて ２、 入札制度について ３、 前副市長への対応について

４、 市民への説明について ５、 議会への対応について

※ 提言書の内容については、磐田市議会ホームページに掲載しておりますのでご覧ください。
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皆さまこんにちは！あしかわ和美です！

元号が変わり、初めてのお正月を迎えましたね。皆さま、年末年始はゆっくり心と体を休め

リフレッシュすることができたでしょうか？

さて私は本年、活動の柱として 「子育て力」 について行動してまいります。

子育ては何かと大変なことばかりが語られがちですが、もちろん苦労ばかりではありません。

苦労と同じぐらい・・・いやそれ以上に素晴らしい事がたくさんあります。私も苦しい時、子ど

もの笑顔や寝顔にどれだけ救われてきたかわかりません。 今思えば、1歳から保育園に通

っていたため、一緒にいられる日には1日中私のそばから離れようとせず、寂しい思いをさせ

たのかもしれません。そんな中で、ずっと私が大切にしてきた事は 「抱擁」 と 「信頼」 です。

どんな事があっても母は君が大好きなんだと笑顔でギュッと抱きしめる。大事なことも、何気ないことも、ちゃんと向き合い

話を聞いてあげる。そうすれば子どもは朗らかに自信をもって成長し、潜んでいる無限の可能性を切り開くことが出来ると

考えて育ててきました。 彼も今では16歳。良き相談相手に成長してくれましたし、ずっと変わらず愛おしい存在です。

先日、ある講師に教えて頂いた言葉を、ここで皆様にもご紹介させていただきますね♪

『どんな時も、一緒に居られる環境こそ一番の幸せ』

①言葉の前に微笑みを ②きれいな言葉・優しい仕草 ③わが子に誓う母の真心

④子供はいつも百点満点・そのままを認め・寄り添い包む ⑤声を掛け・笑顔でほめる・聞き上手

⑥裁かない・命令しない・指示しない ⑦にらまない・説教しない・押し付けない

母親と子どもがいつも笑顔でいられる。そんな子育ての環境を磐田市に整えたいのです。たくさんの笑顔が溢れ、子ども

たちが心豊かに思いやりをもって成長し、更に次世代に繋いでいくことが、本当の意味で子育てに優しいまちづくりなので

はないでしょうか。

「令和」 には 『人々が美しく心を寄せ合う中で文化が生まれ育つ』 そして 『若者たちにとって希望に満ち溢れた日本を

造っていきたい』 と言う意味が込められています。

あしかわ和美も 「令和」 の意味するごとく、磐田市の未来を担う子どもや若者たちと心を寄せあい、情報や文化を共有

し、大きな夢と希望を持てるまちづくりをしていきます！あしかわ和美とともに、新たな時代を切り開きましょう！

結びに・・・

皆様にとりまして、この一年がさらに飛躍するよりよい年となりますよう心よりお祈り申し上げます。 あしかわ和美

住所 〒438-0041 磐田市西之島１８番地

TEL ０５３８－３３－８２０１

FAX ０５３８－２１－０１８１

【メールアドレス】 ashikawa@econowa.org

【ホームページ】 http：//kazumi55.jimdo.com/

【フェイスブック】 「芦川和美」で検索してください
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◉ 台風19号で被災された皆さまには、心よりお見舞いを申し上げます

令和元年10月に発生した台風19号は、関東・甲信越地方、東北地方などで

想定を上回る記録的な大雨となり、洪水、土砂災害など各地で甚大な被害を

もたらしました。被災された皆さまには謹んでお見舞い申し上げますとともに、一日

も早い復旧を心よりお祈り申し上げます。

磐田市も台風による高波の影響で、福田漁港、竜洋海岸、鮫島海岸周辺の

保安林を保護する防潮堤がおよそ300メートルにわたって浸食被害を受けました。

早速、会派で現地視察に行き、県の担当者と協議し、早期復旧を求めました。

◉ 令和元年10月26日 議会報告会を開催しました

磐田市議会では、定期的に議会報告会を開催しています。

当日は議会報告の後、各テーブルに分かれてのグループワークを行い、

皆さまが日ごろ感じている事や課題を共有することができて、あらためて

コミュニケーションの大切さを感じました。やはり、直接お会いして会話を

することは大切ですね！

会場にお越しくださった皆さま、貴重なお時間をいただきまして誠にあり

がとうございました(^^)

議会報告会はどなたでもご参加できます。今後も開催していきますの

で、お誘いあわせのうえ是非ご参加ください！

◉ 第22回ジュビロ磐田メモリアルマラソンに参加しました！

令和元年11月10日、第22回ジュビロ磐田メモリアルマラソンが開催されました。

当日は天気にも恵まれ、秋晴れの中たくさんの方が参加されました。

ジュビロの選手も来場し、沿道からは地域の皆さまや各種団体の皆さまの声援に励ま

されて、気持ちよく走ることができましたよ～！

あしかわ和美44歳、記録は・・・5Kmコースを34分で完走！ 楽しい時間でした♪

役員、スタッフの方々、そしてボランティアの皆さま、地域の方々、綿密な準備と運営を

していただき、本当にありがとうございました！

また今年も参加できることを楽しみにしています！

もっともっと体力をつけて

今年も走ります～！
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